

Nachruf

Der Verein SK GAW-Oberkochen E.V. trauert um sein langjähriges Vereinsmitglied
Gisela Schaufuß

Gisela geboren am 24.9.1934, hatte ihr Leben dem Kegelsport verschrieben.
1960 trat sie dem Sportkegelclub Glück Auf Wasseralfingen 1956 E.V. bei, dem Sie
bis zu

Ihrem -Ableben am 26.6.2024 die Treue hielt

Bereits schon 1964 war sie die erste Frau, die bei den Herren – noch mit langem
Rock- in

einem Freundschaftsspiel gegen den Dieter – Zieher Club, Goldene „Neun
Eppelheim“, aktiv

mitspielte. 1965 stellte Glück Auf Wasseralfingen die erste Damenmannschaft, die
zwei

Jahrelang in der B-Klasse gegen die Herren antrat

1967 konnte der erste Württembergische Mannschaftstitel errungen werden. Mit der
GAW-

und KV- Mannschaft errang Gisela 14-mal den Landestitel und dreimal den
Landespokal.

Höhepunkt war 1967 der zweite Platz für die GAW-Damen bei den Deutschen

Meisterschaften. 1975 folgte nochmals ein zweiter Platz mit der KV-Mannschaft.

Für Württemberg startete Gisela acht Mal in der Länderauswahl.

In Ihrer langen, erfolgreichen, Laufbahn kamen 800 Spiele und zahlreiche
Ehrungen

zusammen.

Gisela war mehr als nur ein Vereinsmitglied. Sie war ein guter Freund.

Viele schöne unvergessliche Erinnerungen verbinden uns miteinander. Diese
Erinnerungen bleiben über die Grenze von Leben und Tod hinweg.

Wir werden Gisela nicht vergessen.

In Gedanken wird sie weiterhin in unser Nähe sein.

Sportkegelclub SK GAW – Oberkochen e.V.

Die Vorstandschaft

Nachruf

Wir nehmen Abschied von unserem Vereinsmitglied

Gisela Schaufuß

Als eines der ersten Mitglieder nach der Vereinsgründung

hielt sie dem Sportkegelclub bis zum Schluss die Treue.

Wir werden ihr ein ehrendes Gedenken bewahren und

trauern mit Ihren Angehörigen

SK GAW-Oberkochen e.V.

Die Vorstandschaft